

Financial Stability Task Force in the Arab Countries (Online)
23rd Meeting, March 30-31, 2026

الاجتماع الثالث والعشرون لفريق عمل الاستقرار المالي في الدول العربية (عن بعد)
2026 مارس 30-31

Monday, March 30 th , 2026		
13:00 – 13:15	<p>Opening Remarks:</p> <ul style="list-style-type: none"> Welcoming Remarks by the AMF's Director General & Chairman of the Board. Welcoming Remarks by the Chairman of the meeting - Central Bank of Oman. 	<p>الكلمات الافتتاحية:</p> <ul style="list-style-type: none"> كلمة ترحيبية من سعادة المدير العام رئيس مجلس الإدارة - صندوق النقد العربي. كلمة رئيس الاجتماع - البنك المركزي العماني.
13:15 - 14:00	الجلسة الأولى (1st Session)	
	<ul style="list-style-type: none"> Discussion of the modified methodology of the Arab Financial Stability Index – Arab Monetary Fund (45 Min). 	<ul style="list-style-type: none"> مناقشة تحديث منهجية احتساب مؤشر الاستقرار المالي العربي - صندوق النقد العربي (45 دقيقة).
14:00 – 15:00	الجلسة الثانية (2nd Session)	
14:00 – 14:30	<ul style="list-style-type: none"> Implementation of the principles for effective risk data aggression and risk reporting (BCBS 239 Principles) – (15 Min) The recent activities of the Basel Committee on Banking supervision-BCBS (5 Min). <p>Questions and discussions (10 Min)</p>	<ul style="list-style-type: none"> تطبيق المبادئ الخاصة بتجميع بيانات المخاطر وإعداد تقارير المخاطر بشكل فعال (مبادئ BCBS 239) - لجنة بازل للرقابة المصرفية (15 دقيقة). آخر التطورات المتعلقة بأنشطة لجنة بازل للرقابة المصرفية - لجنة بازل للرقابة المصرفية (5 دقائق). <p>أسئلة ونقاشات (10 دقائق)</p>
14:30 – 14:45	<ul style="list-style-type: none"> The Role of Central Banks in Providing Emergency Liquidity Assistance to Banks – Central Bank of Jordan (15 Min). 	<ul style="list-style-type: none"> دور البنوك المركزية في تقديم مساعدات السيولة الطارئة للبنوك - البنك المركزي الأردني (15 دقيقة).
14:45 – 15:00	<ul style="list-style-type: none"> The impact of implementing Basel III on the banking sector in Kuwait – Central Bank of Kuwait (15 Min). 	<ul style="list-style-type: none"> أثر تطبيق معيار بازل 3 على القطاع المصرفي الكويتي - بنك الكويت المركزي (15 دقيقة).
15:00 – 15:15	Coffee Break	

15:15 – 16:15	الجلسة الثالثة (3 rd Session)	
15:15 – 15:30	<ul style="list-style-type: none"> ○ Implication of Artificial Intelligence for Financial Stability - Central Bank of UAE (15 Min). 	<ul style="list-style-type: none"> ○ أثر الذكاء الاصطناعي على الاستقرار المالي - مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي (15 دقيقة).
15:30 – 15:45	<ul style="list-style-type: none"> ○ New Financial Stability Roadmap for the (2026–2030) - Banque Al Maghrib (15 Min). 	<ul style="list-style-type: none"> ○ خارطة الطريق الجديدة للاستقرار المالي لبنك المغرب للفترة (2026 – 2030) - بنك المغرب (15 دقيقة).
15: 45-16:15	<ul style="list-style-type: none"> ○ Challenges facing the central bank of Syria in enhancing financial stability, and the experience of replacing the national currency in Syria - Central bank of Syria (30 Min). 	<ul style="list-style-type: none"> ○ التحديات التي تواجه مصرف سورية المركزي في تعزيز الاستقرار المالي، والتجربة السورية في استبدال العملة الوطنية - مصرف سورية المركزي (30 دقيقة).
End of Day 1		نهاية اليوم الأول

Tuesday, March 31st, 2026

الجلسة الرابعة (4 th Session)		
13:00 – 14:00		
13:00 – 13:30	<ul style="list-style-type: none">○ Solvency as requirement for emergency liquidity support - FSB (15 Min)○ The recent activities of the Financial Stability Board - FSB (5 Min).○ Questions and discussions (10 Min)	<ul style="list-style-type: none">○ الملاءة المالية كشرط أساسي لدعم السيولة في حالات الطوارئ - مجلس الاستقرار المالي (15 دقيقة).○ آخر التطورات المتعلقة بأنشطة مجلس الاستقرار المالي - مجلس الاستقرار المالي (5 دقائق).○ أسئلة ونقاشات (10 دقائق)
13:30 – 13:45	<ul style="list-style-type: none">○ Managing capital flows and macroprudential tools to protect the financial system from external shocks and global market volatility - Central Bank of Egypt (15 Min).	<ul style="list-style-type: none">○ إدارة تدفقات رؤوس الأموال وأدوات التحوط الكلي لحماية النظام المالي من الصدمات الخارجية وتقلبات الأسواق العالمية - البنك المركزي المصري (15 دقيقة).
13:45 – 14:00	<ul style="list-style-type: none">○ NBFIs Reporting:- Central Bank of Iraq (15 Min).	<ul style="list-style-type: none">○ تجربة البنك المركزي العراقي في اعداد تقرير المؤسسات المالية غير المصرفية - البنك المركزي العراقي (15 دقيقة).
14:00 – 14:15	<ul style="list-style-type: none">○ Banking contagion risks: Analyzing the interconnectedness of Lebanese banks and the threat of crisis spreading through the banking system - Banking Supervision Commission of Lebanon (15 Min).	<ul style="list-style-type: none">○ مخاطر انتقال العدوى البنكية: تحليل الروابط المتشابكة بين المصارف اللبنانية وتهديد انتقال الأزمة عبر النظام المصرفي - لجنة الرقابة على المصارف في لبنان (15 دقيقة).
14:15 – 14:30	<ul style="list-style-type: none">○ The impact of Oil price fluctuations on financial stability - Central Bank of Libya (15 Min).	<ul style="list-style-type: none">○ تقلبات أسعار النفط وأثرها على الاستقرار المالي - مصرف ليبيا المركزي (15 دقيقة).
14:30 – 14:45	Coffee Break	
14:45 – 15:30	الجلسة الختامية Final Session	
	<p>Final Session:</p> <ul style="list-style-type: none">○ Discussion on the preparation of the Financial Stability Report 2026 - AMF (30 Min).○ Discussing the meeting questionnaire, and next meeting agenda - AMF (15 Min).	<p>الجلسة الختامية:</p> <ul style="list-style-type: none">○ مناقشة تحضيرات تقرير الاستقرار المالي 2026 - صندوق النقد العربي (30 دقيقة).○ مناقشة الردود على استبيان الاجتماع، وتقديم برنامج عمل الفريق للاجتماع القادم - صندوق النقد العربي (15 دقيقة).
	End of Day 2	نهاية اليوم الثاني